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Schmiedlechner: AMA-Gütesiegel-
Dschungel muss abgeschafft werden!

Wo „Österreich“ draufsteht, muss aber auch „Österreich“
drinnen sein

FPÖ-Agrarsprecher NAbg. Peter Schmiedlechner (© Parlamentsdirektion /
PHOTO SIMONIS) 

„Wo ‚Österreich‘ draufsteht, muss aber auch ‚Österreich‘
drinnen sein. Der AMA-Tätigkeitsbericht belegt aber leider, dass
nur etwa ein Drittel der in unserem Land geschlachteten
Schweine aus AMA-Gütesiegel-Betrieben stammen. Fleisch aus
nicht AMA-zertifizierten Betrieben unterliegt zwar seit 2015
ebenfalls der Herkunftspflicht. In den Verarbeitungsbetrieben
verliert sich dann aber die Spur, woher wirklich das Fleisch
kommt. Die große Lücke besteht darin, dass unverpacktes
Fleisch und Lieferungen für verarbeitende Betriebe nach wie vor
nicht der Kennzeichnung unterliegen. Daher brauchen wir in
diesem Bereich rasch einen ‚Lückenschluss‘“, forderte heute



FPÖ-Agrarsprecher NAbg. Peter Schmiedlechner in seinem
Debattenbeitrag.

AMA-Gütesiegel müssen reformiert werden

„Neben dem Verbot von Gen-Soja aus dem Regenwald müsste
eigentlich auch die AMA samt ihren unzähligen Gütesiegeln
reformiert werden. Zu den vielen AMA-Gütesiegeln gesellen sich
– zur Verwirrung der Konsumenten - auch hunderte andere
Gütezeichen. Man könnte hier auch vermuten, dass bewusst der
Apparat aufgeblasen wird, um Versorgungsposten für ÖVP-
Parteimitglieder bei der AMA zu schaffen beziehungsweise zu
erhalten“, kritisierte Schmiedlechner und weiter: „Daher ist eine
Reform und eine Rundumerneuerung des AMA-Gütesiegels
sowie der AMA-Struktur schon längst überfällig. Es benötigt
nämlich nur ein eindeutiges Gütesiegel, auf das die
Konsumenten auch vertrauen können.“

„Im Endeffekt sollen diese Produkte auch die Wertschätzung
erhalten, die ihnen auch gebührt, denn sie werden zu höchsten
Standards von heimischen Landwirten produziert. Österreich ist
im Ranking beim Tierwohl und im Umweltbereich ohnehin ganz
oben situiert. Für den Erhalt dieses hohen Niveaus pflegen
unsere Landwirte unsere Kulturlandschaft für die heimische
Bevölkerung, aber auch für den Tourismus. Diese Leistung muss
somit dementsprechend bezahlt werden und die Ware darf dann
nicht zu Dumpingpreisen von den Lebensmitteldiskontern
verscherbelt werden“, erklärte Schmiedlechner.

„Einen diesbezüglichen Antrag zu diesem Themenbereich habe
ich schon im Landwirtschaftsausschuss eingebracht. Eine AMA-
Gütesiegel-Ware bedeutet nämlich auch eine hochwertige
heimische Produktion, diese muss dafür aber auch einen
angemessenen Preis erhalten. Daher muss dieser AMA-
Gütesiegel-Dschungel abgeschafft, ein Preisdumping-Verbot für
AMA-Produkte sichergestellt und die Herkunft der AMA-Produkte
klar definiert werden“, betonte der FPÖ-Agrarsprecher.
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